

日本共産党の躍進で希望の年に

新久喜

発行 日本共産党
久喜市委員会
久喜市南4-11-22
TEL 22-2365

みなさん、新しい年をいかがお過ごしでしょうか。

臨時国会で、安倍政権は、TPP、カジノ法案、年金カット法案など次つぎと強行採決しました。民意無視、悪政強行の安倍政権は、1日も早く退陣に追い込みましょう。

オスプレイ墜落糾弾、沖縄への強権政治ストップ、安保法制廃止、格差と貧困をなくす、憲法改悪、原発反対、待機児童解消、男女共同参画、被災者支援等々、私たち国会議員団は予定



人間尊重・平和都市宣言モニュメントを囲み 平和を誓う

みなさんと新年を迎えることを共に喜びたいと思います。

昨年国際的に大国の横暴が際立ちました。

ことしも市民とともに 日本共産党久喜市議団

貧困や長引く不況がテロの温床にさえなっています。国内でも同様です。安倍内閣の暴走が続き、ついに自衛隊が紛争現場に派遣されました。格差(貧困)の拡大と社会保障の切り捨ての一方で、軍事費は増え続きます。こうした国の政策は、地方政治にも悪影響を与えています。

久喜市政は、政府の福祉の温床にさえなっていて、低下方針に何ら抗うことなく言いなりです。理科大跡地の利用計画も市民合意という大事なことが忘れられています。日本共産党市議団と、市委員会は、新年度予算に市民要望を提出しています。ことしも「市民こそが久喜市の主人公」を掲げ、安心して暮らす久喜市にして行くではありませんか。

候補者のみなさんとともに、全力で取り組みます。総選挙では、「大義の旗」を掲げて、野党と市民が「本気の共闘」に取り組み、自民、公明、維新の候補を打ち破り、与党を過半数割れに追い込みましょう。「比例を軸に北関東ブロック、選挙区でも現有議席以上を獲得しましょう。」

日本共産党衆議院議員 塩川 哲也

日本共産党参議院議員 梅村 さえこ

紙 智子

衆議院埼玉選挙区 13区候補者

赤岸 まさはる 氏

プロフィール

1961年山口県生まれ
立命館大学工学部卒、参議院議員秘書など歴任、現在・党東部北地区委員長、宮代町在住、家族妻と1男1女。



市民と野党 本気の草の根・共闘の輪を

安倍政権による国民無視の暴走はとどまることはありません。昨年、戦争法(安保法制)に反対する市民と野党との草の根・共闘は各地で実現しました。

とくに昨年の参議院選挙では、4野党の初共闘は多くの成果をもたらしました。次期衆議院選挙での野党共闘をめぐる動きも活発になっています。

埼玉県は1万人の集会を成功させた戦争法に反対するオール埼玉総行動実行委員会の呼びかけによって、埼玉県内15選挙区すべてで地域の連絡会が結成されています。

久喜市では13区(春日部から菖蒲・旧久喜など4市1町)が1月9日に、久喜総合文化会館展示室で創立総会を開催。14区(栗橋・鷲宮から八潮まで)では1月24日に結成総会を開きます。

各地での市民と各政党との本気の草の根・共闘の輪が広がれば、戦争法廃止の大きな力になることは確かです。



ホットライン

北方領土問題は 誤りを正すから

スパイから権力の頂点に上り詰めた男。ロシアのウラジーミル・プーチン氏はよくこう言われています。国の破壊と再生、混乱の中で壮絶な権力闘争を勝ち抜いた人物▼それほど複雑で一筋縄ではいかない大国の指導者と温泉に泊まって信頼関係が築けたと吹聴する安倍首相。肝心の領土問題は何かも進展しないどころか、優先させた経済協力によって日本の主権を損なう危うさも▼クリミア併合で国際社会から経済制裁を受けているロシア。こうした覇権主義があるかぎり、領土問題でもその誤りを正すから正す立場での交渉が欠かされません▼安倍首相は共同会見で講道館の加納治五郎が唱えた「自他共栄」を口にしました。しかしこれは互いに尊重し、平和な社会の発展に努めようというものの。今のロシアの姿勢と正反対の精神です。それさえ分からず「ウラジーミル」や「君」と呼んでいるようでは何のため外交か。(日刊赤旗から)